

A las Autoridades de la Municipalidad aquí presentes, autoridades del Colegio organizador y representantes de colegios participantes, directivos, docentes y alumnos

Fuimos convocados una vez más por el colegio Tarbut para que juntos con nuestros alumnos reflexionemos en esta ocasión en el IV CONGRESO JUVENIL acerca de LOS JOVENES Y LAS EXPRESIONES ARTÍSTICAS.

¿Qué busca el arte? La belleza, el bien, la inspiración, un ideal. Platón, uno de los filósofos que más dedicó su tiempo al arte, decía que hay un mundo intelectual, donde las ideas nos ayudan a encontrar aquello que necesitamos, para que nuestro corazón se cure y así poder ser felices. Ese mundo está en cada uno de nosotros, en nuestra imaginación, se trata de voluntad y poder de creación. ¿Puede el arte hacernos felices? Es posible, ya que brinda oportunidades para el encuentro, el compromiso y la reflexión personal.

Los jóvenes tienen una nueva visión del arte, por dicha razón este Congreso es un gran desafío en donde nosotros los adultos debemos empezar a aprender a ver el Arte desde ese lugar incorporándolo a nuestra vida cotidiana, ya que lo encontramos en los espacios públicos y en diversos modos de expresión.

Desde el Arte podemos transformar la vida ya que como parte de la cultura es uno de los instrumentos con los que cuentan las sociedades para diseñar el futuro. Es eficaz para desarrollar no solo talentos, sino también seres humanos integrales y con ganas de dar lo mejor de sí para crecer como personas íntegras.

Frente a la propuesta artística el espíritu humano se hermana y se integra en el proyecto común de construir un tiempo social más justo y fructífero para todos. Es nuestro objetivo en este Congreso reflexionar y pensar sobre las distintas temáticas relacionadas con él para crear nuevas perspectivas artísticas que iluminen nuestro quehacer cotidiano.

El arte enriquece la mirada, es sinónimo de inclusión y oportunidad de desarrollo personal. Desafía los modos de ver y nos permite conocer una parte de la realidad que hasta entonces permanecía oculta, convoca e invita a ser parte, porque se conoce y se experimenta una idea o porque se explora una sensación.

Tal como sostiene Marc Chagall, **El arte es sobre todo un estado del alma** una expresión visible de todo nuestro potencial, para crear con los otros y para aprender de los otros.